



Regionaljournal Kärnten
kaernten@regionaljournal.at



Türke verkaufte Schrottauto an Kärntner

Bereits am 25.04.2023 verkaufte ein 25-jähriger türkischer Staatsbürger aus Wien einem 21-jährigen Mann aus St. Veit/Glan auf einer Verkaufsplattform im Internet einen PKW.

Nach dem Kauf konnte bei einer Überprüfung in einer Werkstatt festgestellt werden, dass der PKW grobe Vorschäden hatte sowie dass der Kilometerstand um mehrere zehntausend Kilometer zurückgedreht worden ist.

Der Käufer erleidet dadurch einen Schaden in der Höhe von mehreren tausend Euro.

